



# Corrió la sangre en El Parador, una mujer murió

Cedida



**IBAN EN UN AUTO Y LOS  
ATACARON A BALAZOS**



Ilustrativa

**Maribel Leyda recibió un tiro en la cabeza y no sobrevivió. La condición de los otros dos ocupantes del vehículo, que también fueron tiroteados, es delicada. Este crimen ocurrió la madrugada del sábado** P 14. LA ROJA

**RIDÍCULO  
MUNDIAL, LA  
CORRIERON  
DEL MISS  
UNIVERSO Y  
BUSCAN SU  
REEMPLAZO**

P 8. PLAY

Aris Martínez / El Siglo

**SE VIENEN CAMBIOS  
EN LA ALERTA  
AMBER, EN  
DICIEMBRE VA LA  
INICIATIVA**

P 2. HECHOS



**SUSPENDIERON  
LOS DESFILES  
EN VERAGUAS  
POR CULPA DEL  
MAL CLIMA**

P 2. HECHOS



TU REVISTA DIARIA  
**Play!**  
MAGAZINE  
**RINCÓN DE  
LA SUERTE**  
El Siglo  
BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,  
MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



**PÁSAME LA TOALLA  
QUE TENGO  
MUCHO FRÍO, NO  
ME QUIERO  
RESFRIAR  
Si ese favor me lo  
pidiera a mí no  
demoraría ni un  
segundo. Es una  
hermosura.**

## PREPARABA LA COMIDA, SU HIJA CAYÓ A UN POZO Y FALLECIÓ

Elmer Quintero/ El Siglo



### TIPS

El 24 de septiembre un niño salió gateando por la puerta de atrás de la casa, cayó a un canal y se ahogó. Fue en Theobroma.

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Una niña de dos años perdió la vida, el pasado viernes, en Bocas del Toro, específicamente, en el sector 3 de la comunidad conocida como 4 de Abril, luego de caer accidentalmente en un pozo cercano a su vivienda.

Según el relato de la madre de la menor, Kimberly Machado, de 20 años, la tragedia ocurrió alrededor de las 6:40 de la tarde. En ese momento, ella se encontraba preparando la cena para sus hijos y notó la ausen-

cia de la pequeña, al no recibir respuesta tras llamarla, comenzó a buscarla desesperadamente.

Minutos más tarde, la encontró dentro del pozo. A pesar de sus esfuerzos por brindarle los primeros auxilios, la niña ya había fallecido. Personal de la Policía Nacional y del Ministerio Público llegó al lugar para realizar las investigaciones pertinentes y proceder con el levantamiento del cuerpo.

Este suceso ha generado conmoción en la comunidad, que lamenta la pérdida de esta pequeña en un accidente tan trágico. En el mes de septiembre ocurrió un hecho similar.

## 99 homicidios en Colón, ¿y la seguridad?

JOHAR FERRARA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**VIOLENCIA.** Pasadas las 4:30 de la tarde, un hombre fue abatido a tiros en la vía principal del corregimiento de Puerto Pílon, en Colón, lo que eleva la cifra de homicidios en esta provincia a 99, en lo que va de este año.

A la escena del crimen llegaron los paramédicos del 911 y dictaminaron la muerte. También se presentaron las unidades policiales y agentes de la Dirección de Investigación Judicial (DIJ) para iniciar las investigaciones.

La noche del 28 de octubre un adolescente, de 26 años, fue asesinado a tiros cuando se encontraba en el apartamen-



Johar Ferrara/ El Siglo

to de su novia en el sector de Altos de Los Lagos, una de las zonas más peligrosas de esta provincia costera.

Tres días después, en los alrededores del Rufo A. Garay balearon en la cabeza a un estudiante que estaba

esperando el transporte público.

El pistolero le realizó cinco detonaciones, la víctima fue recluida en el Hospital Manuel Amador Guerrero. Por este caso no se han reportado detenciones.